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Père : Victor GUÉNETTE Mère : Florestine TREMBLAY

Décès le : 2005-01-24 Parution : 2005-02-02

IMPRIMER
Roger GUÉNETTE
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Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

Guénette, Roger LA FAMILLE GUÉNETTE a le regret de vous annoncer le décès de ROGER GUÉNETTE décédé le 24 janvier 2005 à
l'hôpital Civic d'Ottawa, à l'âge de 80 ans. Il était le �ls de feu Victor Guénette et de feu Florestine Tremblay. Il était ancien membre
des Forces armées canadiennes et membre de la Légion 595 d'Ottawa. Il laisse dans le deuil 2 soeurs: Lucile (feu Robert Clairoux) et
Jacqueline (Gaston Galarneau), ainsi que plusieurs neveux, nièces et ami(e)s. Il fut prédécédé par 2 frères: Aurèle et Robert (Thérèse
Lajoie). Il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. La liturgie de la parole aura lieu dans l'intimité familiale en la salle cérémoniale
de la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS, 95, boul. Cité-des-Jeunes, secteur Hull, le jeudi 3 février à 11h. La famille recevra les
condoléances à compter de 10h30. Des dons à la Fondation des maladies du coeur seraient appréciés. Un merci spécial au personnel
médical de l'hôpital Civic d'Ottawa pour les bons soins prodigués. Pour renseignements: 819-568-2425, courriel: cfam@cfo.coop,
télécopieur: 819-568-2426.GUENETTE, Roger Died on Monday, January 24th, 2005 in the Civic Hospital at the age of 80 years. Son of
the late Victor Guenette and of the late Florestine Tremblay. Veteran of the Canadian Army and Royal Canadian Legion 595 of Ottawa.
Dear brother of Lucile (the late Robert Clairoux), Jacqueline (Gaston Galarneau). Beloved friend of Lorraine Wilson and many
nephews, nieces, cousins and friends. Predeceased by two brothers Aurele and Robert (Therese Lajoie). The funeral service will be
held for the immediate family on Thursday, February 3 at 11:00 a.m. in the chapel of Cooperative funeraire de l'Outaouais of
Gatineau, 95 Cite des Jeunes (Hull). You can express your sympathies to the family at the church 30 minutes before the service. The
funeral arrangements have been entrusted to LA COOPERATIVE FUNERAIRE DE L'OUTAOUAIS. For information tel: 778-2425,
cfam@cfo.coop Fax: 778-2426. Donations to the Heart and Stroke Foundation of Quebec would be appreciated. A special thanks to
the personnel of the Civic Hospital for their good care. Published in the Ottawa Citizen on 2/2/2005
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